

## Prüfung im Dienste der Sicherheit

**Bezirk Zwettl:** An drei Samstagen im März 2007 wurden - wie jedes Jahr - die Atemschutzgeräte der Feuerwehren im Bezirk Zwettl auf die ordnungsgemäße Funktion überprüft, die ja im Einsatz lebenswichtig für die Geräteträger ist.

Für die Geräteprüfung und der Prüfung der Atemschutzmasken wurden vom Prüfteam, das sich aus dem Bezirkssachbearbeiter Wolfgang Steflícek und den Atemschutzsachbearbeitern der Abschnitte zusammensetzt, insgesamt 157 Arbeitsstunden im Feuerwehrhaus Jahnings aufgewendet.

Weiters wurden von BSB Steflícek an einem Samstag in 8 Std. die kompletten Kompressoren im Bezirk überprüft.



Das Atemschutzprüfteam des Bezirkes Zwettl

Text: Franz Bretterbauer  
Foto: Wolfgang Steflícek



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Samstag, 07. April 2007  
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!